

MINSAIT RECIBE LOS MÁXIMOS RECONOCIMIENTOS DE SAP EN ESPAÑA POR SU CAPACIDAD PARA TRANSFORMAR LOS NEGOCIOS

- **Ha logrado generar el mayor volumen de negocio en España con sus soluciones y se consolida como el aliado con mejores competencias dentro del universo SAP para ayudar a las empresas españolas en su transición a la nube y en la escalada hacia la Inteligencia Artificial**

Madrid, 7 de febrero de 2024.- Minsait, una compañía de Indra, ha sido reconocida con los máximos galardones de SAP durante la celebración del SAP Partner Kickoff Meeting, el encuentro anual que SAP organiza con sus partners más relevantes para dar a conocer sus resultados del año anterior, afrontar la estrategia del ejercicio en curso y premiar a aquellos aliados de negocio que han logrado mayores éxitos en España con la implementación de sus soluciones.

En el evento, celebrado ayer en Madrid, Minsait, en su calidad de Partner Estratégico de SAP, fue premiada en la categoría de *Mayor Volumen de Negocio Cloud Influenciado* y *Mayor Volumen de Ventas en la Nube*, distinciones que le avalan como el aliado de SAP con mayor volumen de negocio generado en España; a la par que reconocen su labor por ser la compañía que más licenciamientos de SAP ha generado en la nube.

Sebastián Bamonde, director global de Oferta y Operaciones en Minsait, ha aseverado que “estos reconocimientos subrayan nuestro compromiso con la excelencia y nuestra capacidad para generar un efecto significativo en el mercado, impulsando la transformación digital de nuestros clientes. Nos sentimos muy orgullosos de posicionarnos como el partner estratégico con mayor reconocimiento por parte de SAP y tener este estupendo aval para la actividad que viene desarrollando el equipo de Minsait. Esperamos seguir trabajando juntos para alcanzar nuevas metas, reforzar nuestra colaboración en la transición a la nube, que es llave para la adopción de la IA por parte de las empresas, y continuar creando un impacto positivo en el mundo digital”.

Ambos reconocimientos refuerzan la colaboración que Minsait y SAP mantienen desde 2011 para facilitar las mejores soluciones de negocio a la industria. La compañía digital pertenece al selecto grupo de Partners Estratégicos de SAP (del que forman parte una veintena de compañías de todo el mundo), y ayuda a sus clientes a diseñar, implementar e integrar soluciones, optimizando los procesos de negocio y su capacidad estratégica. En 2023, Minsait ya encabezó el ranking de Partners de SAP en España y se erigió como líder en prestaciones y capacidades SAP dentro del último Informe Universo #SAP S/4HANA que anualmente elabora Penteo, y en el que esta consultora tecnológica independiente subrayó la capacidad de Minsait para llevar a cabo proyectos de transición a la nube con éxito.

Acerca de Minsait

Minsait (www.minsait.com) es la compañía de Indra líder en transformación digital y Tecnologías de la Información. Minsait presenta un alto grado de especialización y conocimiento sectorial, que complementa con su alta capacidad para integrar el mundo core con el mundo digital, su liderazgo en innovación y en transformación digital y su flexibilidad. Con ello, enfoca su oferta en propuestas de valor de alto impacto, basadas en soluciones end-to-end, con una notable segmentación, lo que le permite alcanzar impactos tangibles para sus clientes en cada industria bajo un enfoque transformacional. Sus capacidades y su liderazgo se muestran en su oferta de productos, bajo la denominación Onesait, y su oferta transversal de servicios.

Acerca de Indra

Indra (www.indracompany.com) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría, líder mundial en ingeniería tecnológica para los mercados aeroespacial, de defensa y movilidad, y en transformación digital y tecnologías de la información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación, que la convierten en el socio tecnológico para la digitalización y para las operaciones clave de sus clientes en todo el mundo. La sostenibilidad forma parte de su estrategia y de su cultura, para dar respuesta a los retos sociales y ambientales presentes y futuros. A cierre del ejercicio 2022, Indra tuvo unos ingresos de 3.851 millones de euros, casi 57.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

minsait

An Indra company

Comunicado de prensa

Contacto de Comunicación

Cristina García

cgasanchez@minsait.com

+34 639 46 53 86